
 

Guidelines for embroidering design « Air balloon with 3D flowers »  

Рекомендации по вышивке дизайна «Воздушный шар с цветами 3D»  

 

Design with applique and 3D elements. 

Дизайн с элементами аппликации и 3Д элементами. 

To get beautiful embroidery, the fabric should be well stabilized and fixed in the hoop. 

Для получения хорошего результата ткань должна быть хорошо стабилизирована 

и зафиксирована в пяльцах.  

 

1. Embroider separate flowers on organza (File IB312-2). Use the lower thread of 

the same color as the upper one. For best results, you can use a water-soluble 

stabilizer with organza. 

Вышейте отдельные цветы на органзе (Файл IB312-2). Используйте нижнюю 

нить такого же цвета, как и верхнюю. Для получения лучшего результата, 

можно использовать водорастворимый стабилизатор вместе с органзой. 

                            



                           

 

                            



2. Cut flowers close to the contour line. Wash water soluble stabilizer away. 

Вырезать цветы близко к линии контура. Вымыть водорастворимый 

стабилизатор и высушить цветы. 

 

 

 



3. The first 12 colors of the design are the balloon and basket applique. The line 

shows the location of the applique, zigzag stitches the fabric. After the zigzag 

line, cut the fabric and move to the next element. 

Первые 12 цветов дизайна – это аппликация воздушного шара и корзины. 

Строчка показывает месторасположение аппликации, зигзаг пришивает 

ткань. После строчки зигзаг обрезаем ткань и переходим к следующему 

элементу. 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

4. Embroider 13-28 design colors -this is embroidery of decorative elements and 

flowers. 

Вышейте 13-28 цвета дизайна – это вышивка декоративных элементов и 

цветов. 

 



5. 29 -34 colors are lines that will sew 3D elements and middles of the flowers. You 

can embroider all these colors in one thread color. The different colors in the 

design are made just to make the machine stop. Alternately attach the 3D 

element, embroider the line that will sew it, then embroider the middle and move 

to the next flower. 3D elements need to be sewn to three large flowers. 

29 -34 цвета – это строчки, которые пришьют 3Д элементы и серединки 

цветов. Все эти цвета вы можете вышивать одним цветом нити. Разные 

цвета в дизайне сделаны только для того, чтобы машина делала остановку. 

Поочередно приложите 3Д элемент, вышейте строчку, которая его пришьет, 

затем вышейте серединку и переходите к следующему цветку. ЗД элементы 

пришиваются к трем крупным цветкам. 

 

 

 

6. You don't have to use 3D elements. Then skip the binding lines and embroider 

only the middles of the flowers. 

Вы можете не использовать 3Д элементы. Тогда пропустите закрепочные 

строчки и вышейте только серединки цветов. 

 

 

 



Enjoy the beautiful embroidery! 

Наслаждайтесь прекрасной вышивкой! 

 

 


